



Flomborn, 10.09.2021

## An alle Eltern der Klassen 1-4 im Schuljahr 2021/22

### **Liebe Eltern, liebe Sorgeberechtigte,**

am Mittwoch ging uns der 11. Hygieneplan für Schulen in Rheinland-Pfalz zu, welcher ab Montag, 13.09.2021 in Kraft tritt.

Diesen finden Sie wie gehabt auf der Homepage unserer Schule oder auf [www.corona.rlp.de](http://www.corona.rlp.de)

Der Hygieneplan wurde im Hinblick auf die aktualisierte Corona-Bekämpfungsverordnung des Landes Rheinland-Pfalz (welche am 12. September in Kraft tritt) und die darin enthaltenen neu eingeführten Warnstufen, angepasst.

Für die Maskenpflicht an Grundschulen in Rheinland-Pfalz ergeben sich daher ab Montag, 13.09.2021 folgende Änderungen:

	Gesamtes Schulgebäude	Am Platz im Klassenzimmer	Im Freien
Warnstufe 1	Maskenpflicht	keine Maskenpflicht	keine Maskenpflicht
Warnstufe 2	Maskenpflicht	keine Maskenpflicht	keine Maskenpflicht
Warnstufe 3	Maskenpflicht	Maskenpflicht	Keine Maskenpflicht

In welcher der drei Warnstufen sich unser Landkreis befindet, können Sie täglich unter <https://add.rlp.de/de/corona-schulen/> einsehen.

Bitte beachten Sie, dass das Inkrafttreten einer neuen Warnstufe, immer am übernächsten Tag erfolgt. Sollte bspw. montags ein Wechsel von Warnstufe 1 in Warnstufe 2 erfolgen, so treten die Regelungen der Warnstufe 2 ab Mittwoch in Kraft.

Um die aktuell geltende Warnstufe für Sie und die Kinder sichtbar zu machen, haben wir an allen drei Eingängen unserer Schule ein Schild angebracht, auf welchem die aktuell geltende Warnstufe zu sehen ist.

Der Ganztagsunterricht findet ab Montag, 13.09.2021 in den Warnstufen 1 und 2 im Regelbetrieb statt.

Lediglich in Warnstufe 3, steht es Ihnen frei, Ihr Kind für den Nachmittag vom Unterricht zu beurlauben.

Auch der Sport- und Musikunterricht wurde hinsichtlich der Warnstufen angepasst. Der Sportunterricht, kann ab Montag, 13.09.2021 in Warnstufe 1 und 2 wieder in der Sporthalle, ohne Maske und ohne Abstand in Klassenstärke stattfinden.

Befinden wir uns in Warnstufe 3, so können im Innenbereich, nach wie vor nur niederschwellige Bewegungsangebote mit Maske und Abstand durchgeführt werden.

Solange es die Wetterlage zulässt, werden wir den Sportunterricht im Freien stattfinden lassen. Bitte bedenken Sie dies weiterhin bei der Kleiderwahl Ihres Kindes.

Was den Musikunterricht betrifft, so darf in Warnstufe 1 und 2 im Innenbereich (in großen und hohen Räumen mit guter Belüftungsmöglichkeit) ohne Maske gesungen werden. In Warnstufe 3 entfällt dies.

Die Testpflicht zur Teilnahme am Präsenzunterricht bleibt nach der aktuellen Corona-Bekämpfungsverordnung weiterbestehen. Es bleibt deshalb bei unseren gewohnten Testtagen Montag und Donnerstag.

Sollten Sie weitere Fragen haben, beantworten Ihnen diese gerne die Klassenleitungen an den anstehenden Elternabenden oder Sie melden sich direkt bei mir.

Nach aktueller Datenlage starten wir am Montag in Warnstufe 1.

Sobald es Neuerungen gibt, informiere ich Sie gerne wieder. Bis dahin wünsche ich Ihnen von Herzen nur das Beste – bleiben Sie gesund!

Für Ihr Verständnis, Ihre wertvolle Unterstützung und Ihr Verantwortungsbewusstsein bedanke ich mich und verbleibe

mit den besten Wünschen



---

Frauke Kewlin, Konrektorin